



Un grupo de alumnos en uno de los túneles del Museo Minero de Escucha.

51

La mina de Escucha vuelve a abrirse a los escolares

QUÉ/ Con el inicio del curso escolar, el Museo Minero de Escucha ha abierto sus puertas a los centros educativos dando la oportunidad a los escolares a que descubran cómo es una mina de carbón por dentro. Los colegios que así lo deseen pueden ponerse en contacto con este museo para participar en las actividades educativas que ofrece. El gran valor didác-

tico del Museo Minero proviene del hecho de ser el único de toda España que fue una auténtica mina de carbón, complementada, además, con una exposición exterior en la que se puede contemplar la maquinaria utilizada en los años cincuenta por los mineros, así como datos y curiosidades de esta explotación minera. Es el museo más visitado de Aragón.